

NEWSPAPER

Kapolres AKBP Heru Pimpin Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Bertepatan Hari Lahir Pancasila

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 2, 2022 - 08:05



Sumbawa Barat NTB - Dalam peringati hari lahirnya pancasila pada 1 Juni 2022, Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian personil Polres Sumbawa Barat bernama Arman Wijaya dari pangkat AKP (Ajun Komisaris Polisi) menjadi Kopol (Komisaris Polisi) di

laksanakan bertempat lapangan apel Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat. Pada Rabu (1/6/22).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi, S.Sos menjelaskan, dalam kegiatan upacara Korps Raport Kenaikan pangkat tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK, M.IP dan dihadiri oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugiyanto SH, Kabag SDM Polres Sumbawa Barat Kopol Ibrahim. Kabag Ren Polres Sumbawa Barat AKP Tauhid. Para Kasat dan Perwira Polres Sumbawa Barat dan Para Kapolsek jajaran Polres Sumbawa Barat.

"Alhamdulillah pagi hari ini kita dapat melaksanakan apel kenaikan pangkat bagi personil Polres Sumbawa Barat, ini salah satu wujud simbolis dari institusi Polri bagi personil yang berprestasi. Ini adalah sebagai contoh bagi kita semua untuk berlomba-lomba mendapatkan prestasi." terangnya

Eddy menjelaskan, institusi yang berhasil itu dilihat dari kualitas SDMnya, apabila salah pola dari SDM pasti institusi menjadi berantakan, banyak yang memandang SDM ini remeh padahal tanpa SDM kita ini institusi tidak bisa berjalan dengan baik. Saya ingatkan kepada diri saya sendiri dan seluruh anggota Polres Sumbawa Barat dalam pelaksanaan tugas betul-betul dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

"Besok hari Kamis ada sosialisasi dari Universitas Terbuka di Makopolres dan saya harap kepada rekan-rekan mengikuti kegiatan tersebut, kegiatan itu merupakan program dari SDM juga untuk prestasi rekan-rekan, perintah Karo SDM kemarin diharapkan semua anggota mengejar sekolah setinggi-tingginya untuk menopang karirnya." jelasnya

Lanjut Eddy, sengaja melaksanakan apel Korps Raport kenaikan pangkat hari ini karena hari ini bertepatan dengan hari Lahir Pancasila. Kapolres mengucapkan selamat atas kenaikan pangkatnya bagi Kabag Log Kopol Arman Wijaya telah mengabdikan diri di institusi Kepolisian selama ini dengan baik. (Adb)